

Termes de références

Formateur en Management Culturel

Qui sommes-nous ?

“**Danseurs Citoyens Sud**” est un mouvement de jeunesse progressiste déclaré comme association indépendante le 31 mai 2015. Il s'intéresse à la jeunesse et cherche, à travers ses projets, à les intégrer dans la vie publique et à perpétuer les droits et libertés individuels. L'association renforce les capacités artistiques des jeunes dans les arts de la scène et les arts visuels, les aide à développer leurs expériences, leur offre des opportunités, et contribue à créer une scène culturelle vivante et participative pour soutenir une véritable décentralisation dans les zones difficiles et marginalisées.

Le Projet

Le projet "**Harmonie Méditerranéenne**" vise à soutenir la jeunesse méditerranéenne en renforçant les compétences artistiques. Porté par "Danseurs Citoyens Sud" et dirigé par un artiste de Gabès, le projet forme 10 jeunes artistes méditerranéens, les dotant de compétences en management culturel, administration, et droits artistiques. Le projet inclut deux bootcamps, du coaching en ligne, la conception d'un spectacle collaboratif, et une avant-première pour mettre en valeur leur talent. En diffusant ses étapes via des podcasts, le projet célèbre la diversité artistique méditerranéenne et prépare la nouvelle génération à exceller dans le monde artistique contemporain.

Mission

Préparer un programme de formation de trois jours en :

- Techniques d'idéation de projet
- Montage et gestion de projet artistique
- Stratégies pour trouver et sécuriser des financements

Éligibilité

- Toute personne physique enregistrée disposant d'une patente et enregistrée dans le registre national des entreprises (RNE).
- Écoles de formation professionnelles spécialisées, enregistrées et en règle (conservatoires, écoles d'art), pouvant mettre à disposition un expert dans le management culturel.